
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

               

 

江陽中学校１年⽣を迎え
「⼋⼾港に関する勉強会」を実施！

が

⼋⼾港湾・空港整備事務所 
http://www.pa.thr.mlit.go.jp/hachinohe/ 

平成２４年８⽉６⽇（⽉）、⼋⼾港湾空港整備・事務所会議室において、江陽中学校 １
年⽣７名（教職員１名含む）を対象に「みなとの勉強会」を実施しました。 

「みなとの勉強会」では、⼋⼾港の歴史や物流の重要性などについて約１時間程度の講義
を⾏ったあと、学⽣さん達から様々な質問がありました。 

・⼋⼾港に⼊出港する船について（種類、⼤きさ、隻数） 
・船によってどんな品物がどこから運ばれてきているか 
・⼋⼾港の利⽤状況（⼋太郎地区、河原⽊地区、⽩銀地区など） 
・東⽇本⼤震災の津波により受けた⼋⼾港の被害  
今回の勉強会を通して、これまであまり馴染みのないモノに感じていた「みなと」が実

は、⾃分たちの⽣活や地域の産業と密接に関わっており、⼤変重要な役割を担っているとい
うことを少しでも理解していただけたのではないかと思います。 




